Résumé du PFE : sous titre : Les lésions anatomopathologiques de la leishmaniose canine : cas rencontrés à l’ecole nationale supérieure vétérinaire d’Alger 

Résumé :
 La leishmaniose est une maladie infectieuse, parasitaire, inoculable et exceptionnellement contagieuse. Elle est transmise par un insecte diptère appelé phlébotome, dont le chien constitue le réservoir. L’étude histologique de la rate, du foie et des ganglions d’un chien atteint de leishmaniose observé à l’ENSV a permis la mise en évidence de lésions macroscopiques et microscopiques afin de monter la relation entre le parasite et les différentes modifications morphologiques au niveau des organes et des tissus.


Abstract:
Leishmaniasis is an infectious parasitic disease, it’s exceptionally contagious. Transmitted by a diptera insect called phlebotom whose the dog is the reservoir. The histologic study of the spleen, the liver and glands of a leishmanian dog observed at ENSV, permitted us to observe macroscopic and microscopic lesions, and make relation between the parasit and the different morphologic modifications of the organs and tissues.
